

## Sobre las nuevas medidas anunciadas para Atención Primaria con motivo de la situación COVID19 en CM

*Desde CSIT UNIÓN PROFESIONAL esperamos que los profesionales de Atención Primaria puedan disponer en los centros de salud de los test de antígenos que anunció este miércoles el Viceconsejero Zapatero junto con la Directora General de Salud Pública, porque permitirán agilizar y potenciar la capacidad diagnóstica tanto en adultos como en pediatría.*

Aunque consideramos que es una buena medida que los profesionales de Atención Primaria puedan disponer de test fiables que además te dan el diagnóstico rápido (10-15 min), es importante resaltar que este tipo de test requieren mayor tiempo en su realización que la PCR, al ser por exudado nasofaríngeo y, además, a continuación, el profesional debe proceder a la lectura y registro en la Historia Clínica del paciente, lo que implica mucho más tiempo de ocupación del profesional sanitario, cuestión que debería valorar la Administración en cuanto a implantación y refuerzo de recursos.



### ATENCIÓN PRIMARIA

Según las especificaciones técnicas, estos test rápidos son muy fiables, con una sensibilidad del 93,3% y una especificidad del 99,4% en pacientes sintomáticos. Está basado en técnicas de inmunoensayo y detecta proteínas del virus, por lo que detecta infección activa.

Si bien con el millón de test anunciado, la Consejería de Sanidad pretende agilizar la detección de personas infectadas y reducir la propagación del virus, en plena segunda oleada, la exigua plantilla de profesionales de Atención Primaria siguen sufriendo la saturación de trabajo provocada por una pésima política de contrataciones y un déficit estructural de recursos que se agravaba año tras año, pero que mezclado con la virulencia de la pandemia, ha hecho colapsar este nivel de primera asistencia sanitaria.

Desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** insistimos en la insuficiencia del Plan de Atención Primaria anunciado por la presidenta de la CM porque 80 millones no llegan a cubrir el déficit de plantilla y tres años es demasiado tiempo: se necesitan soluciones ¡YA!